
Sonia Braga: Venir a Cuba es un
sueño hecho realidad

La Habana, 11 dic (RHC-ACN)Venir a Cuba es un sueño hecho realidad, algo que siempre quise desde
mi infancia, expresó hoy en conferencia de prensa la reconocida actriz brasileña Sonia Braga, invitada
especial a la edición 38 del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

Aunque el escritor colombiano Gabriel García Márquez me convidó en varias ocasiones, nunca antes
pude hacerlo por cuestiones de trabajo, añadió la veterana intérprete, quien presentó este sábado, en el
capitalino cine Charles Chaplin, Aquarius, su más reciente filme bajo la dirección de Kleber Mendonça
Filho.

Sobre la cinta, uno de los 18 largometrajes que compiten por el Premio Coral en el Festival, subrayó que
resulta una metáfora de la resistencia brasilera e internacional, inmersa en la denuncia de las dinámicas
globales que defienden solo a los poderosos.

Es la primera vez que encuentro a mi país tan dividido, familias de posiciones radicales separadas; sobre
esos temas habla Aquarius y particularmente mi personaje, Clara, una mujer compleja con la cual me
siento identificada porque expresa mucho de lo que necesito decir como ciudadana, significó.

La actriz recordó sus orígenes humildes en una familia de siete hijos a los que su madre tuvo que criar
sola, lo cual la condujo a abandonar la escuela a los 14 años de edad, y comenzar su carrera artística.



Reconocida por sus entrañables papeles en Doña flor y sus dos maridos; Gabriela, Cravo y Canela; El
beso de la mujer araña; entre muchos otros, la actriz constituye una de las figuras más emblemáticas de
la llamada época de oro de las telenovelas de Brasil.

En 2014 recibió el primer Premio Platino de Honor del Cine Iberoamericano y recientemente el de Mejor
Actriz por el protagónico de Aquarius, en el Festival de Cine de Lima, Perú.
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